

Bruno STEINMANN

né en France en 1940, décédé à Lausanne le 24 juillet 2017,
a exprimé le désir, avant son départ,

- de remercier les 3 dames (Emma, Jeanne, Odette) qui l'ont accueilli à son arrivée à Lausanne puis l'ont éduqué ;
- d'évoquer le beau souvenir des amis, collègues, clients, de son chien Dao, soit de tous ceux qui, par leur gentillesse et leur fidélité, ont illuminé son parcours de vie ;
- d'honorer sa femme Gilberte, sa fille Geneviève, ses petites-filles Tamara et Melissa, qui lui ont permis, par leur dévouement et leur compréhension, de traverser ses derniers jours avec sérénité.

Selon son désir, la cérémonie d'adieu s'est déroulée dans l'intimité de la famille.

Adresse de la famille : chemin des Cèdres 10, 1004 Lausanne.